



# BOLETÍN INFORMATIVO

## ALCALDÍA DE BANÍ

¡TU BIENESTAR, NUESTRA VISIÓN!

DICIEMBRE 2025





## ALCALDÍA DE BANÍ ENTREGA REGALÍA PASCUAL A EMPLEADOS MUNICIPALES A PARTIR DE HOY 1 DE DICIEMBRE

El alcalde Santo Ramírez, anunció que, a partir de hoy, 1 de diciembre, inicia el pago de la regalía pascual a todo el personal municipal, sin necesidad de recurrir a préstamos externos. Esta práctica se ha convertido en una tradición durante su gestión, al ser de las primeras alcaldías en entregar el sueldo 13.

"Hoy anuncio con alegría que estamos procediendo al pago de salario número 13 como es costumbre en nuestra gestión, con la finalidad de que quien desee pintar su casita, hacer su compra o cualquier gasto, pueda hacerlo antes que llegue la Navidad", indicó.

El ejecutivo municipal, destacó que ha cumplido su compromiso de saldar el salario de Navidad a sus empleados sin depender de las facilidades que suelen otorgarse a las alcaldías, con el propósito de entregar los recursos a tiempo y permitir que la empleomanía disfrute de esta época sin contratiempos.

## ALCALDÍA DE BANÍ INICIA CONSTRUCCIÓN DE CONTENES Y REPARACIÓN DE VIVIENDAS EN EL FUNDO-LOS CAYUQUITOS

El alcalde Santo Ramírez, acompañado por la vicealcaldesa y directora del Presupuesto Participativo Municipal (PPM), Adriana Soto, dejó iniciados ayer martes los trabajos de construcción de contenes, tras recibir partidas económicas especiales de parte del gobierno central, así como la reparación de 20 viviendas en el sector El Fundo-Los Cayuquitos, a través del PPM.

El ejecutivo municipal anunció que serán invertidos 500 mil pesos en la construcción de contenes en varias calles, de manera que estarán listas para ser asfaltadas en caso de que llegue el programa de pavimentación.

Los comunitarios recibieron el inicio de estas obras como una acción de gran impacto para el desarrollo de la localidad.

De su lado, la vicealcaldesa Adriana Soto, directora del PPM, informó que cuentan con 300 mil pesos para intervenir 15 viviendas, que se convierten en 20 con las cinco dispuestas administrativamente por el alcalde.

## ALCALDE DE BANÍ ANUNCIA INICIARÁ PROCESO LEGAL PARA RECUPERAR PARADOR TURÍSTICO DE PLAYA PUNTA SALINAS

El alcalde de Baní, Santo Ramírez, acompañado por parte de los regidores del Concejo Edilicio, anunció este jueves que, iniciará un proceso legal para recuperar el control y beneficio municipal del Parador Turístico Punta Salinas, ubicado en playa Salinas.

En 1997, el Ministerio de Turismo, a través de Corporación de Fomento de la Industria Hotelera y Desarrollo del Turismo (CORPHOTEL), arrendó 94,690.47 metros cuadrados de esta zona donde actualmente funciona el Parador Turístico Punta Salinas, bajo la concesión del Grupo Puerto Hermoso. Sin embargo, dicho arrendamiento se realizó sin la debida autorización del ayuntamiento, que en aquel entonces estaba encabezado por el alcalde Carlos Betancourt.

El contrato inicial se firmó con Franklin Rafael Díaz Ventura, Franklin Ramón Díaz Sosa y Paola Díaz Placeres, y se renovó en 2022 por un período adicional de 16 años, hasta el 2038, por un monto mensual de 42,372.88 pesos dominicanos.

## CONCEJO DE REGIDORES DE BANÍ APRUEBA INFORME SOBRE CREACIÓN DEL FIDEICOMISO MUNICIPAL PARA LA GESTIÓN DEL RELLENO SANITARIO

El Concejo de Regidores de la Alcaldía de Baní aprobó este miércoles, durante una sesión ordinaria, el informe presentado por la comisión ampliada en el que se valora como positiva la creación del fideicomiso municipal para la gestión y administración del relleno sanitario de Baní.

La encargada de Servicios Municipales, ingeniera Shirley Burgos, explicó que, según sus consideraciones, la alcaldía actualmente no tiene acceso directo a la operación del relleno sanitario, debido a que su administración recae por completo en el Fideicomiso DO Sostenible. Indicó que esta situación deja al gobierno local sin voz ni voto en el manejo del proyecto y, hasta la fecha, sin recibir beneficios derivados de la obra.

Hasta el momento, se inauguró la primera fase del proyecto, marcando un avance significativo en la modernización del manejo de residuos en Baní y el proceso de cierre técnico del antiguo vertedero.





## ALCALDE SANTO RAMÍREZ PONDERA EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO MUNICIPAL DEL 2025 Y DEFIENDE IMPLEMENTACIÓN PARA EL DEL 2026

El alcalde Santo Ramírez, ponderó este miércoles la implementación del presupuesto municipal que será ejecutado en el año 2026, detallando la forma en que su gestión administra y distribuye los fondos públicos.

El ejecutivo municipal, explicó que, tras escuchar la intervención del bloque de regidores del PLD-PRD sobre la construcción de una subestación de bomberos en la zona Norte con recursos de la Alcaldía, aclaró que dicha obra, luego de incurrir en gastos de diseño y presupuesto, tuvo que ser presentada a la Presidencia de la República.

De igual forma, mencionó la construcción del parque en Río Arriba, donde se donaron 5 millones 200 mil pesos, pero la obra alcanza los 8 millones, generando un faltante que también asume el cabildo.



## ALCALDÍA DE BANI INICIA REPARACIÓN DE 14 VIVIENDAS EN LA URBANIZACIÓN MÁXIMO GÓMEZ

La Alcaldía de Baní dejó iniciados el miércoles los trabajos de reparación de 14 viviendas, en la urbanización Máximo Gómez, por un monto de 250 mil pesos, a través del Presupuesto Participativo Municipal (PPM).

La vicealcaldesa y directora del PPM, Adriana Soto explicó que las obras se realizan de acuerdo con las peticiones hechas por los comunitarios.

Los residentes del sector expresaron su satisfacción al ver iniciada la reparación de viviendas, intervención que para ellos tiene un gran significado, ya que los beneficiarios realmente la necesitan.

La reparación de viviendas continuará en otras localidades que eligieron obras similares a través del PPM, con el propósito de mejorar la calidad de vida de sus habitantes.



## ALCALDE SANTO RAMÍREZ ENTREGA BONO NAVIDEÑO A PERSONAL DE SERVICIOS MUNICIPALES; ANUNCIA AUMENTO SALARIAL PARA PLAZAS Y PARQUES

El alcalde Santo Ramírez entregó ayer lunes, bonos navideños equivalentes a 1,500 pesos a todo el personal de servicios municipales, con la finalidad de que puedan celebrar su cena de Nochebuena sin ningún contratiempo.

"Como es costumbre cada año, gracias al presidente Luis Abinader y diligencias que hacemos, estamos entregando el bono navideño para que se ayuden con su cena de Nochebuena, como un detalle a ustedes que desempeñan esa labor titánica, que es mantener nuestros parques y calles limpios, para que Baní siga siendo un referente en cuanto a limpieza y eso sin ustedes no sería posible", indicó el alcalde.

En total se entregaron unos 640 bonos a igual número de colaboradores de las áreas de ornato y limpieza, cementerio, mercado, plazas y parques y otros.



## AVANZA A LA SEMIFINAL 2DO. CLÁSICO NAVIDEÑO DE BÉISBOL INFANTIL U-10

Los juegos del segundo Clásico Navideño de Béisbol Infantil U-10 avanzan a la etapa semifinal, con una destacada selección de ligas que han logrado su avanzar gracias a su excelente desempeño en el terreno de juego.

En el torneo que esta dedicado al destacado entrenador deportivo Juan Andújar "Juan Mocha", hasta el momento, lideran los distintos circuitos la Liga Rudy Peguero en el circuito A, César Pimentel en el circuito B, Alexis Carmona en el circuito C y Santiago González en el circuito D.

Los equipos ganadores disputarán la gran final en una serie 3-2 para definir al conjunto que se alzará con la copa.



## DEPARTAMENTO DE GESTIÓN TRIBUTARIA CELEBRA TRADICIONAL RIFA NAVIDEÑA

El Departamento de Gestión Tributaria realizó este martes su tradicional rifa navideña donde premia la responsabilidad de los clientes con el pago a tiempo de los servicios.

Este año los ganadores fueron:

Primer lugar: Sarilis Yolanda Guerrero, nevera Tecnomaster

Segundo lugar: Luisa Martínez, lavadora Whirlpool

Tercer lugar: Esmelin Brea, freidora de aire Tecnomaster





# ALCALDÍA DE BANÍ CELEBRA TRADICIONAL AGUINALDO NAVIDEÑO Y LLEVA ALEGRÍA A DISTINTOS SECTORES DE LA CIUDAD

La Alcaldía de Baní celebró el pasado viernes 12 de diciembre su tradicional Aguinaldo Navideño, una actividad que reunió a cientos de personas en la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui y que, por segundo año consecutivo, recorrió diversos sectores del municipio, llevando alegría, música y el auténtico espíritu de la Navidad.

El evento, encabezado por el alcalde Santo Ramírez, inició con un animado recorrido a pie acompañado de música navideña, partiendo desde la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui y transitando por importantes calles de la ciudad, entre ellas Santomé, La Trinitaria, Miguel A. Billini, Manuel de Regla Mota, Duvergé, 16 de Agosto y Duarte, para luego retornar al parque.

Durante el trayecto, residentes de distintos barrios salieron de sus hogares para sumarse con entusiasmo a la celebración, compartiendo sonrisas, aplausos y muestras de alegría. Los niños, protagonistas del evento, recibieron dulces como obsequio, lo que llenó el ambiente de emoción y festividad.

El aguinaldo fue amenizado por el Ballet Folclórico Municipal, así como por personajes alegóricos a la Navidad, quienes interactuaron con el público y reforzaron el carácter cultural y tradicional, creando momentos memorables para las familias participantes.



## ALCALDÍA BANÍ INAUGURA SEGUNDO CLÁSICO NAVIDEÑO DE BÉISBOL INFANTIL U-10

La Alcaldía de Baní, a través del Departamento de Deportes inauguró ayer domingo el segundo Clásico Navideño de Béisbol Infantil U-10, dedicada en esta ocasión a la gloria del deporte Juan Andújar "Juan Mocha".

El alcalde Santo Ramírez, manifestó su satisfacción por celebrar, por segunda ocasión, el Clásico Navideño de Béisbol Infantil y destacó la importancia de invertir en la formación de la niñez.

La encargada de Deportes de la Alcaldía, Nidia Lara, expresó su emoción por el inicio del evento, destacando su vínculo con el deporte desde los 7 años de edad.

"Realizamos este evento en Navidad, una fecha especial donde reina la paz, el amor y el compartir con la familia... El deporte es formación, inteligencia y salud... Espero que se mantengan unidos", indicó.

Durante el acto, las palabras de agradecimiento estuvieron a cargo de Esteisy Andújar, nieta del homenajeado Juan Andújar, quien en nombre de su abuelo expresó su satisfacción por la distinción.





# ALCALDÍA DE BANÍ CULMINA EL 2025 CON IMPORTANTES OBRAS

La Alcaldía de Baní, encabezada por el alcalde Santo Ramírez y respaldada por un equipo municipal que mantuvo un ritmo de trabajo firme y constante, cierra el año 2025 con realizaciones que marcaron un antes y un después en la historia local.

La modernización de los servicios, el ordenamiento urbano, la recuperación de espacios emblemáticos, la inversión social y la ejecución de obras de alto impacto convirtieron a Baní en uno de los municipios más dinámicos y productivos del Sur.

Gracias a las gestiones del ejecutivo municipal, se continuó con la modernización del parque vehicular, con la adquisición de un camión compactador automático modelo 2025 y un camión bomba para el Cuerpo de Bomberos, adquiridos por un total de dieciséis millones cuatrocientos noventa mil cuatrocientos setenta y seis pesos con un centavo (RD\$16,490,476.01). Con estas unidades se elevó a 41 el número de equipos diversos integrados durante la actual administración, logro que contribuyó a que Baní fuera reconocido a nivel nacional con el premio Juan Pablo Duarte, en el renglón “Manejo Integral de Residuos Sólidos y Cuidado del Medio Ambiente”.

En el ámbito legal y patrimonial, el Ayuntamiento logró la recuperación total del restaurante Los Almendros VIP, tras una sentencia del Tribunal Constitucional que obliga a sus arrendatarios a pagar una deuda de un millón trescientos cincuenta mil pesos (RD\$1,350,000). Este espacio queda disponible para los planes de desarrollo del malecón en coordinación con el Ministerio de Turismo. También se inició el proceso legal para recuperar el parador turístico de Punta Salinas.

En el ámbito de gestión externa, el alcalde Santo Ramírez avanzó importantes proyectos ante el Gobierno Central, entre ellos la remodelación del Parque Marcos A. Cabral, aprobada por treinta y tres millones de pesos (RD\$33,000,000); un plan de asfaltado municipal; la construcción de una estación de bomberos en la zona norte; y el saneamiento de aguas pluviales en la salida Baní-Azua.

Con todas estas realizaciones, el año que culmina se convierte en un período de avances trascendentales para Baní, obras de impacto, e inversiones sociales históricas, fortalecimiento institucional, modernización urbana, recuperación de espacios públicos y un compromiso firme con el desarrollo sostenible de Baní.





## MINUTA SOBRE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA HOY MIÉRCOLES 03 DICIEMBRE AÑO 2025

Fue aprobada a unanimidad, la solicitud de declarar Hijo Meritorio al pelotero José Enrique Ramírez, por su destacada carrera deportiva y por representar con honor el municipio de Baní.

De igual modo, quedó aprobado el informe de la comisión ampliada, donde informan que valoran como positivo, la creación del fideicomiso municipal, para la gestión y administración del relleno sanitario de Baní.

Asimismo, resultó aprobado el informe de los miembros de la comisión de Obras Públicas Municipal, mediante el que informan que no presentan objeción para la construcción del edificio de apartamentos de cuatro niveles, ubicado en la calle Proyecto del residencial Camino Real, dentro de la parcela No. 305189779359 del DC 07, con una extensión superficial de 260.01 metros cuadrados.





## MINUTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO DE REGIDORES DEL MIÉRCOLES 17 DE DICIEMBRE DE 2025

Se recibió el informe trimestral correspondiente al periodo julio-septiembre de la Junta Municipal de Sabana Buey, el cual fue presentado por el Contralor Municipal, Lic. Juan A. Zapata, quien suscribió la misiva. Este informe se encuentra dentro de las normas y procedimientos establecidos por la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios, así como por la Ley 423-06, que regula los asuntos presupuestarios.

Se aprobó el informe de revaluación del solar con un área de 653.11 metros cuadrados, solicitado en compra por la señora Josefa Anneris Bautista Peña de Castillo. El valor revaluado del terreno es de 3,000 pesos por metro cuadrado, lo que asciende a un monto total de 1,959,330 pesos.

La tasación del solar con un área de 258.14 metros cuadrados, solicitado en compra por los señores Wascar Soto y Leybi Dahiana Cabrera Luna, ubicado en la parcela 976, fue enviada a comisión. Este solar fue tasado a 9,000 pesos por metro cuadrado, lo que da un total de 2,323,260 pesos.

Se aprobó el presupuesto municipal para el año 2026, por un monto total de 323,828,809 pesos con 86 centavos.

Asimismo, se aprobó la asignación del 40% de los fondos transferidos al 25% de la cuenta de inversión, producto de la Ley 166-03, por un monto de 31,575,000 pesos, para ser destinados a la implementación del Presupuesto Participativo Municipal.

En asuntos fuera de agenda, se trató la petición de los ediles Judith Peguero, Andrie Suazo, José Encarnación y Mayelin Herrera, quienes solicitaron la inclusión de varias propuestas al presupuesto destinado para el año 2026. Entre las propuestas destacadas se encontraban un aumento significativo para los trabajadores de Ornato y Limpieza, la Banda de Música Municipal, el remozamiento del Cine Teatro Vaganiona, así como un aumento para la construcción de una subestación de bomberos en la zona norte, entre otras. Dichas propuestas fueron desestimadas.





## PRIMER MOMENTO



Las últimas

Alcaldía de Baní destaca importantes obras municipales ejecutadas en el año 2025

Admin diciembre 26, 2025



Sociedad

Alcaldía de Baní inicia reparación de 14 viviendas en la urbanización Máximo Gómez

Admin diciembre 19, 2025



Política

Alcaldía de Baní celebra tradicional Aguinado Navideño y lleva alegría a distintos sectores de la ciudad

Admin diciembre 15, 2025



Las últimas

Alcaldía de Baní inicia construcción de contenes y reparación de viviendas en El Fundo-Los Cayuquitos

Admin diciembre 3, 2025



Las últimas

Alcaldía de Baní entrega regalía pascual a empleados municipales a partir del 1 de diciembre

Admin diciembre 1, 2025



Las últimas

Alcalde de Baní entrega bono navideño a personal de servicios municipales; anuncia aumento salarial

Admin diciembre 23, 2025



Las últimas

Alcalde Ramírez pondrá ejecución del presupuesto municipal de 2025 y defiende el de 2026

Admin diciembre 18, 2025



Las últimas

Alcalde de Baní anuncia iniciará proceso legal para recuperar parador turístico de playa Punta Salinas

Admin diciembre 4, 2025

## PERAVIA VISIÓN Y NOTICIAS TELE 10



## EL PODER BANILEJO



Alcalde de Baní anuncia iniciarán proceso legal para recuperar parador turístico de playa Punta Salinas

El poderbanilejo.com por: Glendy Marte, Peravia. - El **alcalde** de Baní, Santo Ramírez, acompañado por parte de los regidores del Concejo Edilicio, anuncio este jueves que, iniciarán un proceso legal para recuperar...

Creado el 06 Diciembre 2025

Alcalde Santo Ramírez pondrá ejecución del presupuesto municipal del 2025 y defiende implementación para el de 2026

Noticias Tele 10 - Seguir

... de diciembre a las 10:00 a.m. -

Alcalde de Baní informa que el presupuesto municipal para el año 2025, defiende la ejecución de...

Por Redacción

La Alcaldía de Baní cierra el 2025 con importantes obras y avances municipales

Noticias Tele 10 - Seguir

... de diciembre a las 10:00 a.m. -

Oficinas administrativas de alcaldía de Baní cierran este viernes 25, departamento de...

Y más continua con sus labores de acuerdo al calendario

Creado el 26 Diciembre 2025

Alcalde de Baní anuncia iniciarán proceso legal para recuperar parador turístico de playa Punta Salinas

El poderbanilejo.com por: Glendy Marte, Peravia. - El **alcalde** de Baní, Santo Ramírez, acompañado por parte...

Creado el 06 Diciembre 2025

Alcalde Santo Ramírez pondrá ejecución del presupuesto municipal del 2025 y defiende implementación para el de 2026

Noticias Tele 10 - Seguir

... de diciembre a las 10:00 a.m. -

Alcalde de Baní informa que el presupuesto municipal para el año 2025, defiende la ejecución de...

Por Redacción

La Alcaldía de Baní cierra el 2025 con importantes obras y avances municipales

Noticias Tele 10 - Seguir

... de diciembre a las 10:00 a.m. -

Oficinas administrativas de alcaldía de Baní cierran este viernes 25, departamento de...

Y más continua con sus labores de acuerdo al calendario

Creado el 26 Diciembre 2025

## GUAROA ANDUJAR

## JEVITO EN FIN DE SEMANA

